

amazing
THAILAND
Always Amazes You

www.visitthailand.com

f Visit Thailand | @visitthailand



Southeast Asia
feel the warmth

panorama

best in
thailand
land
2013

Best things-to-do, destinations,
and experience throughout the year



Seen Space ini, aroma yang terdium adalah aroma coklat rasa susu dan vanila. Interiornya mirip rumah boneka dan taman bermain, kelopak dengan komidi putar di tengah toko dan boneka beruang di setiap meja. Restoran ini pasti akan langsung disukai oleh seluruh keluarga, terlebih bila memesan pudding rasa susu atau stroberi, serta minuman Chocky Muzple yang disajikan bersama sebuah mainan mobil-mobilan.

The Deck

Makan malam romantis dengan Candi Aun feast berada di depan mata dengan menu ala Eropa. Ditemani cocktail dan semburat sinar jingga dari matahari senja.

SHOPPING SPREE...

Jim Thompson House

Jim Thompson adalah lelaki Amerika yang kemudian mendedikasikan hidupnya untuk pengembangan industri kain sutera tradisional Thailand. Anstek yang memiliki kegemaran berkebutan tersebut juga membangun rumah kayu khas Thailand dan mengisinya dengan barang-barang koleksi berharga.

Setelah meninggal di tahun 1967, rumah ini dijadikan museum dan butik untuk berbelanja aneka baju, tas, dan asesoris dari kain sutera dengan kualitas terbaik. Toko terbesar berada di Jalan Surawong, museum ini buka setiap hari pukul 09.00-17.00 dengan tiket seharga THB 200 (dewasa) dan THB 50 (anak-anak). www.jimthompsonhouse.com

Siam Center & Siam Discovery

Berada dekat BTS Skytrain's Siam Station, mal trendi satu ini menjadi tempat berkumpulnya anak muda sampai kalangan jetset Bangkok untuk berbelanja dan mencari hiburan. Bangunan empat lantai yang masing-masing bertema Fashion Avenue, Fashion Galleria, Fashion Velocity, dan Food Factory tersebut sangat cocok bagi para pencinta fashion. www.siamcenter.co.th

Asiatique

Pusat belanja malam hari dalam area yang memadukan arsitektur klasik dengan gaya urban modern ini ini menawarkan pengalaman unik. Temukan barang-barang lokal Thailand dalam harga pas, sekaligus kesempatan menonton pertunjukan Gayleso dan teater boneka di area Cherokeung. Sikus dari Inggris atau musisi jazz dunia pun kadang tampil di sini. Habiskan malam dengan menikmati beragam kuliner di Town Square dan wine bar yang berlokasi di Waterfront yang berjejer di tepi Sungai Chao Phraya. Di sini pula pusat keramaian saat berlangsungnya beragam festival, seperti Loy Krathong atau Tahun Baru. www.asiatiquethailand.com

BALANCING BODY & SOUL

Divana Divine Spa

Kalau mendamba perawatan estetik dari penjuru dunia, seperti body scrub menggunakan mutiara atau mandi dengan susu kambing bak Ciampara, berarti Anda cocok melakukan spa di sini. www.divana-dn.com

SPA at Le Méridien

Spa mewah di lantai enam Hotel Le Méridien ini berlokasi di daerah bisnis terkenal Bangkok. Memiliki tujuh ruang perawatan, termasuk dua ruangan untuk pasangan, tersedia aneka perawatan untuk mengembalikan kesegaran.

RarinJinda Wellness Spa Resort

Tempat spa urban yang dilengkapi dengan teknologi dan fasilitas spa terkini dalam standar internasional, RarinJinda Wellness Spa Resort tetap berpegang teguh pada sistem penyembuhan tradisional Thailand. www.rarinjinda.com

Dr. Orawan Holistic Institute

Dengan reputasi mendunia, banyak klien yang menaruh kepercayaan pada dokter kecantikan satu ini. Menawarkan solusi bagi berbagai masalah kecantikan sejak tahun 1988, Dr. Orawan Soontree juga melakukan terapi pijat yang dilanjutkan dengan pemberian suplemen herbal. www.dr-orawan.com

